

## 合併協議会からのお知らせ

### 第7回合併協議会の日程が決まりました。

第7回合併協議会の日程は以下のとおりです。原則公開としており、どなたでも傍聴ができます。開会時間の30分前から会場前で受け付けます。なお、協議事項に関しては、決まり次第、ホームページの「お知らせ」に掲載します。また、事務局に連絡いただければ、その時点での最新情報を提供いたします。

回	月日(曜日)	時間	会場
第7回	10月7日(火)	14:00から	各務原市産業文化センター3階特別会議室

### 会議録や資料を閲覧できます。

合併協議会で配布された資料や会議録は閲覧できます。各務原市は市役所1階の市政情報コーナーに、川島町は役場4階企画調整課内に、閲覧用の資料がとりまとめてあります。どなたでもご覧になれますので、ご利用ください。また、合併協議会のホームページにも最新情報を掲載しています。

<http://www.gappei-krcb.jp/>



8月30日、犬山橋下流で開催された「Eポート大会」に、合併協議会事務局職員チームも参加しました。チームワークの良さと健闘したものの、残念ながら予選落ち。でも全力を尽くしたので皆、満足しています。運動不足のせいで、1週間以上も、筋肉痛に悩まされた職員がいたのはご愛嬌でしょうか。

あ・と・が・き

嬉しい出来事がありました。わが子の誕生です。初めての子どもなので、何とか出産に立会いかけたのですが、都合により分娩室に入ることができませんでした。しかし、分娩室と区切つてあるカーテンの向こうから元気な産声が聞こえてきたとき、何かがバシッ！と体の中を走ったかと思うと、無条件に喜びがこみ上げてきました。いいものです。(もし分娩室に入つて立ち会っていたらどうなっていたか？何が体の中を通り抜けたのだらう？) 結婚して1年4カ月目の出来事でした。(J・O)

協議会事務局でEポート大会に出場しました。結果は予選落ちでしたが、初心者ばかりだった割には好タイムで来年はかなり期待できそうです。ところで、今回のチーム名は「生みの苦しみと喜び」。合併の事務に携わる私たち職員の心情を表していますが、実は近頃事務局内で起きているベビーストレス(?)現象にもかけてあったりします。ちなみに、かく言う私は未だ独身の身。ベビーストレスに参加できる日はまだまだ先です。目下「人生の合併」が最大の課題です。(H・M)

「あ・と・が・き」は合併協議会事務局職員が毎日、交代で執筆します